
 

加藤聡士実行委員長（左）と秋間智行 PTA 会長（右） 

お礼 （150 周年記念実行委員会加藤聡士実行委員長） 

 先日開催された開校 150 周年花火大会は、多くの皆様のご協力とサポートのおかげで 無事に終了すること

ができました。 この場をお借りして、参加してくださった皆様、趣旨にご賛同頂いた協賛者様、ボランティア

スタッフの方々、そして安全確保を担当してくださった関係者の皆様に心よりの感謝の意を表します。 

 チーム赤江で手作りのイベントを作り上げることが出来、地域の底力を感じています。 そして多くの方々が

笑顔で楽しんでいる姿を見ることができ、また感謝の言葉まで掛けて頂き、私たち実行委員も大変嬉しく思っ

ております。きっと子供たちの心に深く刻まれるいい思い出になったことと思います。ありがとうございまし

た。 

 

お礼 （赤江小学校 PTA 会秋間智行会長） 

 いつも本校の PTA 活動や学校行事にご参加、ご協力頂きありがとうございます。 

 昨年より赤江小学校 150 周年実行委員会を立ち上げ、加藤会長を筆頭に様々な活動をしてきました。 

 昨年はステージ幕の整備をはじめとする活動を行ってきましたし、先日には花火大会を開催いたしまし

た。 皆さま花火はご覧いただけましたでしょうか？ 

 この記念の花火大会では、当初の予定より多くの協賛金が集まり、たくさんの花火を打ち上げることができ

ました。花火大会の実現に向けて、 実行委員会の皆でさまざまなお願いに周りましたが、かけていただいた声

の一つ一つから赤江の皆さまの絆の深さを感じました。 

 これからの 10 年、50 年、この赤江小学校が発展し、卒業していく皆さまが地域の一つ一つの星になってい

かれることを祈念して挨拶に代えさせて頂きます。ありがとうございました。 



 


